



Más de tres décadas al servicio de la educación gratuita y de calidad

Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama logró el 100% en el SNED

La innovación y la implementación de la tecnología el sello que caracteriza a la unidad educativa subvencionada. Además, cuenta con Excelencia Medioambiental y de la ODAEE.

El Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama logró la Excelencia Académica 2024-2025. Esta unidad educativa subvencionada se caracteriza por la innovación permanente y la implementación de la tecnología en el proceso pedagógico en la búsqueda del mejoramiento académico de los alumnos en el proceso del aprendizaje que lleva a cabo desde hace más de tres décadas en la comuna. Cabe señalar, que este establecimiento educacional además cuenta con el sello de la Excelencia Medioambiental y también de la ODAEE (Organización de las Américas para la Ética de la Educación), y recientemente obtuvo el 100% de la Subvención de Excelencia en el proceso de evaluación en el Sistema Nacional de Evaluación del Desempeño (SNED), que considera diversos factores, como son: efectividad, superación, iniciativa, mejoramiento de condiciones laborales, igualdad de oportunidades e integración y participación de los integrantes de la comunidad educativa. El Ministerio de Educación (Mineduc) para seleccionar a aquellos establecimientos que recibirán este beneficio los comparan con otros colegios de características similares dentro de su misma región, a través de la incorporación de grupos homogéneos en el



cálculo de la subvención en particular. La directora del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama, Lindsay Guarda Díaz, detalló que esto responde en base a sus prácticas pedagógicas, convivencia escolar, desarrollo de los estudiantes, comunicación, administración y gestión educativa. "Son 46 preguntas de las cuales el establecimiento educacional logró completar y dar respuesta en su gestión en un 100%". Es importante de consignar que el SNED consiste en un beneficio económico. "Este favorece a los docentes y asistentes de la educación, contestamos una encuesta que se realizó en el

mes de diciembre del año pasado, y hoy se ven los resultados". El beneficio denominado subvención por desempeño de excelencia favorecerá a 120 funcionarios del recinto escolar de la comuna de Calama. En este contexto, destacó el trabajo que realiza el cuerpo docente. "Estoy feliz y orgullosa del trabajo que se está desarrollando en el colegio, y sobre todo del equipo de gestión, ya que hacemos un esfuerzo a diario por entregar una educación de calidad a nuestros estudiantes, y obviamente contamos con el apoyo del sostenedor en muchas decisiones que debemos tomar para ir mejorando", concluyó.

